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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 27年 8月 27日 

坂本 隆文 ３ 

① 西原村のホームペー

ジにフェイスブック

を活用してみては 

・西原村のホームページにフェイスブックを

入れ、イベント等の告知をしてはどうか。 
村 長 

② 西原村のマップを製

作しては 

・いくつかの団体が西原村のお店が載ってい

るマップを作られているが、お金を払って

いない等のお店が載ってない。それでは、

見る人に対して親切でない。 

村 長 

午前 8時 47分 

③  村民の方のアイディ

アを募集してみては 

・村民の方々には、西原村の為になる良いア

イディアを持っている人もいると思う。募

集してみてはどうか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 27年 8月 28日 

西口 義充 １ 
① 不妊治療に対する補

助について 

・不妊治療は高額な検査や治療になる。患者

さんの経済的負担も多く子どもを持つ事を

あきらめる夫婦も少なくない。村として支

援をしていく必要があるのではないか。 

村 長 

午前 9時 42分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 27年 8月 28日 

林田 直行 １ ① 日置村政について 

・村長として７年、手腕を発揮され着実に実

績をあげられている。しかし、インターネ

ットのあるサイトに村行政に批判的な書き

込みがある。またそれを印刷し配布されて

いる様である。村民に不信感を抱かせるも

のであるので、真意はどうか説明を求める。 

 

・少子高齢化が急速に進む中、村においては

少し人口増加が停滞しつつある様である。

今後の人口問題や福祉などの暮らしにつな

がる施策はどうされるのか。 

村 長 

午前 10時 20分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

４ 

平成 27年 8月 28日 

田島 敬一 ２ 

① マイナンバー制度に

ついて 

・個人情報の漏れが頻発している。村の対応

は。各事業所にも負担が多く、また情報管

理が大変すぎる。そもそも制度設計に無理

があり、反対表明しては。 

村 長 

② ネオニコチノイド農

薬について 

・ＥＵでは、蜂など昆虫に与える害が多く、

原因ではないかと禁じられた。しかるに日

本ではこの５月に残留基準が緩和された。

人間の脳にも作用してＡＤＨＤなどになり

やすくなるのではないかという説もあり、

警鐘乱打しては。 

村 長 
午前 11時 42分 

 

 


